

ID : 2090

Catégorie : FLS

Nombre de mots : 741

Le « Cluedo » Compétitif

Chère Comité international des olympiques,

Je vous écris pour vous informer à propos de mon idée pour un nouveau jeu olympique. Nous ne pouvons pas le nier que lorsqu'un crime se passe que les questions Qui? Quoi? Et Quand? Sont les questions fréquemment posées, mais nous les avons demandées de la mauvaise façon, nous aurions dû demander, Qui a tué Qui? Avec Quoi? Et Quand? Les olympiques sont trop banales, ce sont toujours les mêmes sports de courir et lancer n'importe quoi, mais cela pourrait changer, si nous ajoutions un seul jeu le « Cluedo » compétitives. Toute ma vie, j'étais un détective phénoménal, je trouvais toujours les indices et les résoudre aux mystères insolubles. Alors, cela serait un de mes rêves d'ajouter ce jeu aux olympiques, mais pour l'ajoutez-vous devrait savoir que c'est essentiel pour les êtres humains. Vous savez que dans notre monde, nous avons besoin de plus d'unification, divertissement et des pensées critiques. Comment est-ce qu'on réussit ces buts? C'est assez simple... Le « Cluedo » compétitive.

La première raison que le « Cluedo » compétitive sera parfait dans les olympiques seraient que c'est tellement amusant de regarder. Ce qui se passe est que vous regarderez les personnes de toutes différents endroits au monde en train de travailler ensemble pour trouver le meurtrier, exactement comme le jeu de société « Cluedo ». Cela sera tellement suspensif, parce que vous ne savez pas qui est la meurtrière et vous êtes sur le bord de votre siège, essayant de trouver la meurtrière. Une autre raison pour laquelle ce serait tellement divertissant est parce que vous regarderez les pays rivaux qui travailleront ensemble et qui aide l'un et l'autre pour trouver le meurtrier. Moi, je serai tellement intéressée avec ce qui se passe avec les pays. À mon avis, le « Cluedo » compétitive serait une façon d'ajouter un peu de variété à l'olympique, ce qui serait tellement distrayant.

Ma deuxième raison est que le « Cluedo » compétitive inspirerait les autres de penser d'une manière et regardez moins leurs écrans. Les personnes penseront plus critique à cause de tous les détails et indices qu'il devrait regarder et inclure dans leurs réponses. À ce jour, les enfants utilisent leurs technologies trop, alors si le « Cluedo » compétitive serait dans les olympiques, les enfants seraient inspirés et encourager à arrêter d'utiliser leurs portables et jouer les jeux de société. De plus, nous avons besoin de

plus de policiers et détectives, alors ce jeu encourage les enfants de devenir détective. Si tout cela deviendrait vrai, les enfants et les adultes seraient les êtres humains plus contents et attentifs. Avec les êtres humains plus contents, notre monde sera plus unifié et heureux.

La troisième raison de laquelle le « Cluedo » compétitive serait parfait dans les olympiques sont que cela unifie les pays ensemble pour créer un monde plus enchanté. Nous pourrions toutes être d'accord que dans notre monde nous avons beaucoup de guerres et conflit, les êtres humains aussi veulent batailler et être au désaccord avec l'un et l'autre. Mais, dans un rêve que j'avais, tout le monde était fusionné et les pays étaient en accord. La raison pour laquelle dans mon rêve, tout le monde était content était que nous avions les olympiques et le « Cluedo » compétitive était un des jeux le plus important. Si les pays travaillaient ensemble, notre monde serait une pas plus près de la perfection. Une autre façon d'unifier les pays et de créer une façon dont tous les pays peuvent communiquer ensemble sans utiliser une langue. Alors, tout le monde serait silencieux et ne peuvent pas parler, alors cela serait complètement égale et une langue n'est pas dominante.

En conclusion, ajouter le « Cluedo » compétitive aux olympiques seraient un changement phénoménal pour notre monde parce que c'est un jeu qui inclurait tout le monde qui créerai de la diversité. Ce jeu aidera les olympiques d'être beaucoup plus intéressant et fascinant. De plus, les personnes auront des pensées plus critiques, qui aiderai avec la vie normale. Avec toutes c'est nouveaux changements, les pays seraient unifiés ensemble, alors nous n'aurons pas de guerres et grandes disputes. Le « Cluedo » compétitive à encore plus de raisons pour laquelle cela serait un ajustement parfait pour tout le monde. Je vous prie d'accepter mes sentiments et idées à propos de le « Cluedo » compétitive et comment cela affectera les olympiques tellement.